



en aquella capital, presentó los productos agrícolas y fubriles de este país, mereciendo cómo en todas partes, los más entusiástas parabienes por parte de los hombres instruibos en los conocimientos propios de los efectos presentados.

Las desgracias ocasionalas en Filipinas y Puerto-Rico por consecuencia de los furiosos terremotos y espantosas inundaciones que respectivamente sufrieron aquellas Islas, causaron dolorosa impresion en el ánimo de la Magnánima Doña Isabel II, que se álguó iniciar una suscricion nacional para remediar tamaños males. La Sociedad Mureiana deseosa siempre de socorrer al desvalido, contribuyó con cuanto pudo atendido el estado de sus fondos.

Con el fin de solemnicar los dias en que se celebra la feria de esta capital, se dispusieron por las autoridades y Ayuntamiento algunos festejos, y además una Exposicion retrospectiva de toda clase de objetos artisticos. La Sociedad contribuyó por su parte para que al realizarse esta exposicion honrara á la población que la ofrecta.

Los disturbios políticos que acaecieron en la nacion en Setiembre del año de 1868, llevaron la intranquilidad d los dnimos paralisando la marcha de aquellas Corporacio-



